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國家發改委今年三月發布「一帶一路」（「絲綢之路經
濟帶」和「21世紀海上絲綢之路」）發展框架後，成為全球最

新興經濟概念，沿線國家及地區紛紛探討當中商機。香港位處「一
路」重要據點，當然要好好把握，「全港各區工商聯會」會長李鋈
麟，便率先聯同「香港世界貿易組織研究中心」主席王貴國，出錢出
力籌辦全港首個「一帶一路」國際論壇。

「論壇在七月二十四日於香港會展舉行，會有來自中國、歐、
美、印度及澳洲合共十一個國家、熟悉不同範疇的法律專家和學者，
從『全球經濟、地緣政治及文化』、『當代國際法──現有框架及其
融合』及『挑戰與願景──法律的視角』三大主題，分析『一帶一
路』的機遇。」李鋈麟說。

「一帶一路」在基建、融
資、物流等領域，能為香港締造更多

發展空間，亦可發揮人才交流和培訓平台的角色。李鋈麟續說：「很
多商家的人脈網絡及從商經驗，有助他們參與『一帶一路』發展，但
未必人人清楚如何運用。很榮幸能合辦這個極具規模的國際級論壇，
希望藉此協助港商善用身邊既有資源，讓他們贏在起跑線，快人一步
把握商機。」

近年在工商界十分活躍的李鋈麟，出名是「橋王」，並喜歡親自
落手落腳搞活動，較為人知是他一三年出任「全港各區工商聯會」會
長後，即推出在每年六月及十二月，均舉辦為期一個月的「全港購物
節」，發動各區店舖就不同商品提供購物折扣，既能惠及市民，又可
提升商品或品牌知名度，屬雙贏之策。 � 撰文：李思華
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▲  「一帶一路」國際論壇召集人
王貴國教授認為，香港位處「一
路」重要據點，在推動「一帶一
路」經濟發展擔當不可或缺角色。

國家發改委公布的「絲綢之路經濟帶」和「21世紀海上絲
綢之路」發展框架，成為全球最新興經濟概念。

助港商
跑 線

李鋈麟：

有
橋
王
之
稱
的
李
鋈
麟
一
三
年
上

任
「
全
港
各
區
工
商
聯
會
」
會
長

後
即
創
辦
「
全
港
購
物
節
」
，
最

近
更
出
錢
出
力
籌
辦
「
一
帶
一

路
」
國
際
論
壇
。

在贏

歐
洲

南
亞

香
港

絲綢之路經
濟帶

21世紀海上
絲綢之路

路線圖

南
洋

印
度
洋

波
斯
灣

中
亞

俄
羅
斯

地
中
海

東
南
亞

南
太
平
洋

北
京

歐
洲


